

#BERLIN 19. August 2022

Austausch der EVG- Vertreter:innen in den DGB- Kreisverbänden

Auf Einladung des Ortsverbandsvorstandes Berlin trafen sich die EVG-Vertreter:innen der DGB-Kreisverbände Berlin. Wir haben uns darüber ausgetauscht, welche Themen bei den Treffen der Kreisverbände besprochen werden und wie Positionen der EVG eingebracht werden können.



Der Austausch über Veranstaltungen und Aktionen in den kommenden Monaten, z.B. der 1. Mai 2023, standen auf der Tagesordnung. Die EVG ist aktuell in neun Kreisverbänden vertreten. Verabredet wurde, dass sich alle Vertreter:innen zukünftig regelmäßig treffen.